
Protokoll: 

 

Rm Lehmkühler (SPD-Fraktion) stellt fest, dass die Busse der evm tagsüber durch die Schützenstraße 

führen. Für die evm entstehe daher eine finanzielle Mehrbelastung, wenn die Schützenstraße 

während der Baumaßnahme komplett gesperrt wird. Er bittet daher die Verwaltung, zu überlegen, 

welche Möglichkeiten es zur Entlastung gebe. 

 


